



mauren

Reglement Beachvolleyball-Anlage

Die Beachvolleyball-Anlage steht Jung und Alt zur Verfügung. Schulen können unter Aufsicht von Lehrpersonen und nach Eintrag auf dem Termin-Tableau die Beach beanspruchen. Aus Sicherheitsgründen darf die Anlage ausschliesslich für Ballspiele und nicht als Kleinkinderspielfeld benutzt werden.

Auf dem Reservations-Tableau können die Spieltermine für die Beach-Felder für jeweils 45 Minuten vorgemerkt werden. Eintragungen sind nur für den aktuellen Tag und nur vor Ort möglich. Eine Reservation gilt für alle am Spiel Beteiligten.

Die Beach-Anlage ist ab Saisonstart bis ca. Ende September jeweils von 9.00 bis 22.00 Uhr geöffnet.

Das Aufstellen sowie Entfernen der Volleyball-Infrastruktur übernimmt der Volleyballclub Mauren.

Da wir Sorge um die Sandfläche in der Beach tragen, ist die Türe stets zu schliessen.

Gespielt wird auf der Beach barfuss, wobei nur weiche Bälle (z.B. Volleybälle) Verwendung finden dürfen.

Die Benutzung der Beachvolleyball-Anlage geschieht auf eigene Gefahr und Verantwortung. Die Gemeinde lehnt jegliche Haftung ab.

Für Dein Engagement und Dein Mitwirken, eine saubere und einladende Beachvolleyball-Anlage zu gewähren, danken wir Dir herzlich.

Gemeindevorsteherung Mauren

Freddy Kaiser
Gemeindevorsteher